

Elles bougent pour demain

Construisons ensemble un avenir durable avec les technologies du numérique pour demain à l'ENSEIRB-MATMECA !

Un peu plus de cinquante jeunes filles issues de différents collèges et lycées d'Aquitaine étaient attendues **le jeudi 4 avril 2024 de 14h à 17h** à l'ENSEIRB-MATMECA de Talence dans le cadre de la cordée de la réussite dirigée par l'INP de Bordeaux : « Ingénieurs sINplement ».

Trois de nos élèves de 4ème et de 3ème se sont rendues à l'invitation de cette prestigieuse école d'ingénieurs de Talence avec Madame Audet, professeure de Mathématiques, afin d'assister à l'événement intitulé : « **Elles bougent pour demain : Construisons ensemble un avenir durable avec les technologies du numérique pour demain à l'ENSEIRB-MATMECA !** »

« Après un long trajet de près d'une heure, nous sommes arrivées dans les locaux de l'ENSEIRB-MATMECA. Nous avons été accueillies par deux enseignantes qui nous ont expliqué le déroulé de l'animation.

Nous avons assisté à une conférence sur les conditions pour intégrer l'école ENSEIRB-MATMECA et les différentes filières qui la composent (mécanique, robotique, espace).

Dans un deuxième temps, nous avons été guidées par un élève de 2ème année dans les différents ateliers. Nous avons eu une présentation sur le Fab Lab, avec une machine de découpe laser, puis une expérience de robotisation. Ensuite l'association Espace a présenté un travail sur une fusée entièrement construite par les élèves. Puis l'association Informatique a présenté son parcours pour le concours de robots, qui aura lieu en mai.

Ce fut une demi-journée riche d'informations destinée à donner des idées et de l'ambition à des jeunes filles intéressées par les carrières scientifiques. »

Voici quelques photos du Fab Lab et de l'établissement.

